

## Comment perdre une journée... - 1/2

**Qui ne s'est jamais perdu dans ses envies ? Je ne vais parler que de moi, pas que je sois égoïste mais plutôt que je ne me prends pas pour une généralité...**

Jour de repos.

08h00... Je suis propre, récurée, coton tige passé, chaussures cirées, cheveux disciplinés...  
oui, même en repos je n'arrive pas à me lever tard^^

08h05... J'allume une clope, je bois mon café.

08h15... Je réfléchis à ce que je veux faire et là tout se complique !

08h16... Envie de chanter et d'enregistrer avec Audacity.

08h17... Envie de jouer de l'harmonica mais il est bien trop tôt, j'entends le voisin ronfler encore...

08h18... Envie de jouer du ukulélé et "tripper" avec l'enregistrement de la voix et de l'harmonica derrière mais toujours trop tôt...

08h19... Besoin de faire du ménage mais l'envie est fuyante, amnésique^^

08h20... Envie d'écouter de la musique mais quoi ?

-du reggae pour se motiver ?

-du rock'n'roll pour m'exciter les sens ?

-du jazz pour me chouchouter de soins du corps en même temps et vibrer à plein cœur ?

-de la techno pour réveiller mon corps de façon claire et nette ?

-de la transe pour repartir dans mes rêves de la nuit ou ailleurs d'ailleurs (hi hi, jeu de mot pourri oui ;))

-du rap pour que le beat accroche mon corps et me fasse me concentrer sur l'écriture de la chanson ?

-l'hymne national pour me sentir patriote, pour me croire dans la liberté, l'égalité, la fraternité...

08h30... - je sors acheter ma baguette, prendre l'air et me croire en plein film de zombies avec toutes les têtes d'endormis dehors ah ah ah !

08h45... Je rentre, oui c'était long...

09h00... Petit déjeuner avalé goulument avec gourmandise de confiture aux fruits rouges miam !

09h05... Que fais-je ?

Et bien, je me mets à astiquer l'appartement cherchant quelle envie est la plus forte en moi.

09h45... J'en suis à récurer les toilettes et là je me dis UKULÉLÉ !

10h00... Mains lavées, instrument accordé, je fais des accords, c'est joli, mélodieux...

10h05... Le voisin n'est pas content et tape au mur en disant : " y'a des heures pour ça ! "

10h06... J'hésite à lui rentrer dans le lard ou à rentrer l'instrument dans son étui...

## Comment perdre une journée... - 2/2

10h10... Je fais la garce et joue de l'harmonica juste devant le mur mitoyen du plaignant...

10h20... Sonnerie à la porte, je fais moins la maligne...

10h21... J'ouvre... C'est le facteur... Non, non ! Même pas eu peur... ^^

10h30... Je décide d'écrire, je m'enferme dans un autre monde, je me sens bien !  
mais le voisin est de mauvaise humeur, il s'énerve sur sa pauvre femme... J'ai honte !

13h00... Entre pauses pipi, pause clopes et feuilles arrachées, j'ai écrit l'histoire d'un saturnien arrivé sur terre dans ma cheminée...

(du n'importe quoi, je n'ai pas de cheminée !)

13h10... J'hésite à appeler un psy mais je m'endors...

17h25... Waouw ! Ce n'est plus une sieste mais un comas lol ! Je me réveille à l'ouest, la tété à l'envers mes cheveux en pétard !

18h00... J'émerge, j'ai repris une douche... Oups ! Je n'ai pensé pas à économiser notre ressource naturelle... à méditer petite égoïste ingrate !

18h30... J'allume l'ordinateur, trie les mails ; publicités, potes, familles, arnaques, chaînes de m\*\*de à faire suivre...

19h00... Je mange, j'ai faim, allez ! Semoule sauce pesto rosso et steak haché miam !

20h00... Je regarde les infos, cafard assuré...

20h40... Je me remonte le moral : je viens sur le site de France-Jeunes, je lis des histoires, je m'amuse sur le forum.

-je chante

-je regarde des liens

-je réponds aux messages msn (je me mets souvent hors ligne)

c'est horrible de répondre à des dizaines de personnes sans se tromper de fenêtre et en étant concentrée sur chaque discussions...

04h00... Enfin sommeil...

Je change d'envie comme de chemise.

Je n'ai rien fait de constructif de ma journée (à noter que quand même mes toilettes brillent) :)

Je n'aurais peut être pas du déranger le voisin que je ne veux pas trop croiser...

Prochain repos, je file à une exposition ou visiter un musée.

Je ne dérangerai personne et au moins se sera une journée instructive !

Reste à choisir l'expo ou le musée... Lol !